
　皆様、こんにちは。１週間ぶりの例会です。今回も感染防止の観点から弁当はお
持ち帰りとさせていただきます。ご理解の程、宜しくお願いいたします。
　桜の花も先週の土曜日頃が満開で、そろそろ散り始めてしまいました。本来でし
たら花見酒と洒落込みたいところですが、新型コロナの影響で遠くから花を眺める
のみとなってしまいました。かつては４月の入学式の頃に桜が咲きましたが、今で
は卒業式の頃に満開になるようになりました。年々、開花が早くなるのは地球温暖
化の影響でしょうか。黄砂の被害の拡大も懸念されています。日本にも多くの黄砂
が飛来しているようです。各地で異
常気象が確認され、いろいろな被害
が聞かれるようになりました。一人
一人がCO2の削減に努めることが必

要になって来たように思います。
　本日は、東海東京証券大宮支店長の𡈽井会員がFD推進部門長
として異動されるため退会いたしますが、後程リモートによりご
挨拶を頂きたいと思います。また、埼玉りそな銀行大宮支店長粟
井会員がこの度、埼玉県央・北地域営業本部長にご栄転なさいま
したので、退会されます。SMBC日興証券の木村会員も日興ビジ
ネスシステムズ監査役として異動のため退会なさいました。先日、
ご挨拶に御足労いただきましたが、残念ながらお会いすることが
出来ませんでした。
　卓話は、会長エレクトの田中エレクトより、PETSの報告をし
ていただきます。いよいよ次年度も動き出します。宜しくお願い
いたします。PETS報告にたっぷりと時間をかけていただきたい
ので、私の挨拶はここまでとさせていただきます。本日も宜しく
お願いいたします。
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率
３月31日 第3187例会 71（69名） 40名 57.97％

•�埼玉りそな銀行大宮支店長粟井会員ご栄転おめでとうございます。　進藤博司
•�東海東京証券株式会社大宮支店長𡈽井会員ご栄転おめでとうございます。　進藤博司
•�SMBC日興証券株式会社大宮支店長木村会員ご栄転おめでとうございます。　進藤博司
•�粟井さんご栄転おめでとうございます。大変お世話になりました。　大瀧榮壽
•�粟井さん、他に移動しても相談に乗って下さいね！　三浦守
•�粟井さん、ご栄転おめでとうございます。お元気で！又お逢いしましょう。　田村眞
•�2年間大変お世話になりました。ありがとうございます。　粟井邦彦
•�春は別れの季節。粟井さん、𡈽井さん、木村さん、北村さんお元気で。　江本尚浩
•�粟井さん、木村さん、𡈽井さん、北村さん本当にありがとうございました！お元気でご活躍ください！　兼杉文子
•�東海東京証券　𡈽井さん、今まで大変お世話になりました。更なるご活躍をお祈り申し上げます。　田中康之
•�𡈽井さん今後もよろしくお願いします。　三浦守
•�田中会長エレクト卓話　PETS報告ありがとうございます。　進藤博司、大瀧榮壽、山本和保、岸聡、竹内裕司
•�田中会長エレクトPETS報告ありがとうございました。頑張ってください！　岩瀬雄一、岩﨑彰
•�田中会長エレクト、PETS報告お疲れ様でした。　齋藤守毅� •�田中会長エレクトご苦労様です。　関口茂、本多隆、田村眞
•�田中会長エレクトPETS報告よろしくお願いします。　川島利雄� •�田中会長エレクト、全面応援します！！　橋本和久
•�田中会長エレクト、よ~~くわかりました。ありがとうございます。　平田繁
•�本日、PETS報告させていただきます。拙い内容で恐縮ですが、よろしくお願いします。　田中康之
•�田中さん、次年度楽しく有意義な一年を期待してます。　福島謙二
•�遠藤会員司会ありがとうございます。よろしくお願いします。　進藤博司、岩瀬雄一、矢崎直良、竹内裕司
•�遠藤さん名司会ご苦労様でした。　平田繁� •�司会をします。宜しくお願いします。　遠藤省吾
•�遠藤さん司会お疲れ様です。　小森谷賢一
•�進藤会長、竹内幹事コロナ禍のなか毎回事前準備が大変でしょうが、あと3か月頑張りましょう！！　小坂良二
•�桜の季節となりました。　岩井良彦
•�苦節25年、ゴールドネームプレートにたどり着きました。感無量デス。　渋木理俊
•�久しぶりにスマイルをいれさせていただきました。嬉しいですね。　田中康之
•�４月から次女が小学一年生になります。楽しみです。　田中康之
•�大宮アルディージャ、やっとホーム初勝利できました！応援よろしくお願いします。　佐野秀彦
•�久しぶりのリアルの会議です。リモート会議の普及で効率が良くなりとんでもなく忙しいです。
江本尚浩
•�新年度よろしく！！　小林治夫

３月31日の合計金額 44,000円
累計金額 907,340円

ご協力ありがとうございました！

　　　　　2021年４月14日（水）　パレスホテル大宮　卓話例会案内　　　　　　2021年４月21日（水）　パレスホテル大宮　クラブ協議会・地区協議会報告

再会に感謝！


